
 
 
 
                           COMPTE  RENDU  DE  L ASSEMBLEE  GENERALE 
   

                                          DU  10 OCTOBRE  2018 
 
 
          Présentation de la journée par Edith Prod'homme après une pensée à la mémoire de 
Mylaine   et Marie-Thérèse, 
Forte présence des adhérents à cette assemblée générale avec pas moins de 40 personnes sur 
un total de 55 adhérents , pour entendre : 
− le rapport moral présenté par le président Jacquy Radigois 
− le rapport financier présenté par la trésorière, Yolande Huault 
− le rapport sur les activités du club par le vice président Loïc Sallé 
   
          a) rapport moral : 
           
                    Le Président mentionne la bonne santé du club dont la diminution du nombre 
d'adhérents constatée les années précédentes est non seulement enrayée mais en légère 
augmentation  ( 55 adhérents à ce jour ) - il se félicite d'ailleurs de la présence à l'A.G   
d'adhérent(e)s issu(e)s des cours de formation . 

                    La fréquentation des tournois des lundis et mercredis est bonne – celle des vendredis 
             est par contre en baisse . 
                     Il dresse un bilan très satisfaisant de l'organisation et de la participation , en nombre ,  
                     de joueurs qui se sont inscrits au Patton et à notre Festival. 
                     Satisfaction également concernant notre installation dans les nouveaux locaux mis à 
                     notre disposition par nos élus. Il faut s'attendre à ce que nous soyons astreints très  
                     prochainement à payer un loyer.  
                     Dans l'attente d'en connaître le montant, le montant de l'adhésion au club est mainte- 
                     nue au même montant que les 2 années précédentes. 
                     La présence aux forums des associations à Avoine et à Chinon a été fructueuse puisque  
                     5 personnes vont bénéficier de cours de bridge qui seront aussurés par René Guilbart. 
                     Il fait un compte rendu de sa présence, avec Edith, à l'A.G du Comité d'Anjou . Il  
                     attire notre attention sur la demande de la FFB au Comité Olympique d'être reconnu  
                     discipline sportive . Si ce devait être le cas, nous pourrions être dans l'obligation  
                     de quitter le Comité d'Anjou pour celui de l'Orléanais.... 
 
                      Le rapport moral est approuvé par un vote à l'unanimité 
 
 
          b) rapport financier : 
 
                    Yolande présente avec la clarté et la compétence qu'on lui connaît depuis 13 ans 
                     un bilan financier en léger déficit qui trouve son origine dans les dépenses liées à notre 
                     installation dans de nouveaux locaux et aux charges nouvelles y afférentes ( ménage )  
                     Elle explique entre autre comment est ventilé le droit de table auprès de la FFB, du  
                     Roy René et du club. 
                     Monsieur Genet, vérificateur des comptes, approuve le bilan présenté. 
                     Les adhérents donne quitus à l'unanimité . 



 
 

c) activités du club : 
        
                 Loïc dresse un bilan plutôt positif des participations des adhérents aux différentes  
                 compétitions . Elle est en légère augmentation avec 16 joueurs qui ont donc concourus 
                 aux épreuves de Comité, de Ligue et Interclubs. 
                 Il souhaite vivement que cette progression se confirme cette année et encourage le plus  
                 grand nombre à former des équipes. 
                 La présence aux forums des associations à Avoine et à Chinon a été fructueuse puisque  
                5 personnes vont bénéficier de cours de bridge qui seront aussurés par René Guilbart, que  
                 le Président remercie vivement. Ces nouveaux apprenants vont s'ajouter à ceux dont la  
                 formation est en train de se terminer . Leur présence aux tournois du vendredi est très 
                 vivement encouragée. 
 
 

d) élection : 
 
                  Les adhérents sont invités à voter pour l'élection du Conseil d'administration dont tous 
                  les membres, sortants, se représentent.  
                  Ils sont réélus à l'unanimité des voix. 
                  Le C.A. Désigne le bureau qui sera la copie conforme de celui sortant . 
 
                  Les adhérents sont invités à se rendre au restaurant «'' le Chapeau Rouge '' pour  
                  partager un dîner avant le tournoi de l'après midi 
 
 
                                                                                                               Le Secrétaire, 
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